

Wer reicht mir die Hand?



caritas rheine  
... weil es um Menschen geht.

# Kindern eine Familie geben!

**Können Sie sich vorstellen,**

- einem Kind auf Dauer ein sicheres Zuhause zu geben?
- sich von einem Kind an die Hand nehmen zu lassen?
- zusammen mit einem Kind seine Welt zu entdecken?



Wir informieren Sie unverbindlich  
Wir sind an Ihrer Seite  
Wir nehmen uns Zeit für Sie  
Wir beraten und begleiten Sie

... bei allen Fragen rund um **Adoption und Dauerpflege**.

Weitere Informationen:

**Caritasverband Rheine**

Miriam Bolsmann | Telefon 05971 862-288

miriam.bolsmann@caritas-rheine.de



caritas rheine

... weil es um Menschen geht.